



LUTTER CONTRE L'HABITAT INDIGNE ET SES RÉPERCUSSIONS SUR LA SANTÉ EN SEINE-SAINT-DENIS

4 juin 2021

La Seine-Saint-Denis est l'un des départements franciliens les plus touchés par l'habitat indigne : environ 7,5 % du parc privé y est potentiellement indigne, 32 % des copropriétés sont identifiées comme fragiles, plus de la moitié des cas de saturnisme infantile recensés dans la métropole concerne des enfants séquano-dionysiens, etc. Si tous les EPT du département sont touchés, on constate de fortes disparités territoriales.

Devant la pluralité et la complexité des situations et des dispositifs de résorption de l'habitat indigne, Profession Banlieue propose d'apporter, à travers trois ateliers, des éléments de cadrage aux professionnel·les sur :

- *Atelier 1 - vendredi 4 juin, de 9h à 12h30*

Les différentes formes prises par l'habitat indigne en Seine-Saint-Denis et les disparités territoriales

- *Atelier 2 - mardi 22 juin, de 9h à 12h30*

Les conséquences de l'habitat indigne sur la santé des habitant·es des logements et locaux impropres à l'habitation

- *Atelier 3 - 12 juillet 2021, de 14h à 17h à **Profession Banlieue***

La manière dont EPT et collectivités collaborent pour résorber des situations d'habitat indigne à partir de l'exemple de la ville de Saint-Denis

INSCRIPTION OBLIGATOIRE en cliquant **ICI**

Un lien sera envoyé aux inscrit·es la veille de l'action.

- Emplacement : [Accueil](#) > [Actualités](#) > [Agenda](#) >

- Adresse de cet article :

<https://www.professionbanlieue.org/Lutter-contre-l-habitat-indigne-et-ses-repercussions-sur-la-sante-en-Seine>